

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala Rahmat dan Hidayah-Nya yang memberikan nikmat kesehatan dan kesempatan kepada penulis penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik dalam waktu yang telah direncanakan.

Skripsi berjudul “Perbedaan Hasil Belajar Siswa Menggunakan Model Pembelajaran Inkuiri Terbimbing Dan POE Dengan Media *Virtual Lab* Pada Materi Kelarutan Dan Hasil Kali Kelarutan”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam, UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr Syawal Gultom selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Ibu Dra. Hafni Indriati Nasution, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran, dan motivasi kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Ratu Ervina Dibyantini, M.Si, bapak Agus Kembaren, S.Si., M.Si, Ibu Dr.Ir. Nurfajriani, M.Si yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi perbaikan skripsi ini mulai dari awal penelitian sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Dr. Zainuddin M, M.Si selaku dosen pembimbing akademik. Ucapan terima kasih juga disampaikan pada bapak dan ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA Unimed yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan pada bapak-ibu guru dan staf SMAN 5 Binjai yang telah membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada orang tua yaitu Ayahanda Zulkarnain Hasibuan dan Ibunda Delisma Siregar yang telah berjuang dalam mendidik penulis hingga meraih gelar sarjana. Terima kasih pula untuk ketiga adik kandung penulis Hasanatun Nisa Hsb, Yuli Hsb dan Dina Hsb yang telah memberikan bantuan, semangat, dan doa dalam penyelesaian skripsi.

Terima kasih kepada sahabat-sahabat baik Kimia DIK C 2013 yang telah mengisi hari-hari dan menjadi keluarga dalam kehidupan kampus terkhusus untuk Yati, Nisa, Ramadhani, Indzim, Riska, Widi, Wilda, Nurul, Ayu, Rika, Meri, Nadia, sahabat SMA (Nisa, Inda, Rezni) yang telah memberi semangat, hubungan ini tidak

lejang oleh ruang dan waktu. Rasa terima kasih istimewa pada kawan-kawan muslim negarawan yang ikut berjuang bersama dalam penciptaan pribadi yang lebih baik. yang telah mengisi hari-hari dan menjadi keluarga dalam kehidupan kampus.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2017

Penulis

Lailan Nahari Hasibuan

